

Vorbemerkungen.

Indem ich dieses Adreßbuch der Deffentlichkeit übergebe, hoffe ich, damit ein vielfach empfundenes Bedürfniß in angemessener Weise befriedigt zu haben. Ich habe mich redlich bemüht, allen billigen Ansprüchen möglichst Rechnung zu tragen. Wenn dennoch, was bei dem besten Adreßbuche und besonders bei der ersten Bearbeitung eines solchen, kaum zu vermeiden ist, noch irgend etwas zu wünschen übrig geblieben wäre oder Irrthümer entdeckt werden sollten, so bitte ich, mich darauf aufmerksam zu machen, damit bei der nächsten Erneuerung des Buches, welche für das Jahr 1885 in Aussicht genommen ist, darauf Rücksicht genommen werden kann.

Der Herausgeber.

Das Adreßbuch von Düren wird auch bei künftigen Neu-Ausgaben dauernd mit dem Aachener Adreßbuch vereinigt bleiben, und erscheint die nächste Ausgabe desselben Ende 1884, zu welcher der jetzige Satz des Buches eigens stehen bleibt, um für die Folge eine möglichst schnelle und genaue Herstellung zu erzielen.

Der Unterzeichnete ist mit bestrebt gewesen, dem Buche möglichste Ausdehnung und Vollständigkeit zu geben und bittet das Publikum, ihn für die Folge bei diesem Streben durch Kundgabe der betreffenden Wünsche, Verbesserungsvorschläge u. s. w. zu unterstützen.

Das Gesamt-Adreßbuch, Aachen,urtscheid, Düren, Eschweiler, Stolberg und Eupen umfassend, erscheint zum 1. October laufenden Jahres. Subscriptionspreis Mark 6.—, Ladenpreis Mark 8.—.

Aachen.

Der Verleger:

J. Stercken.

